



Rechaza Salud crisis sanitaria por sarampión

La Secretaría de Salud (Ssa) negó que en México exista una crisis sanitaria por brotes de sarampión y aseguró que estos contagios forman parte de "un escenario internacional en el que múltiples países han registrado incrementos en casos debido a factores globales".

La dependencia aclaró que desde que se detectó el primer caso importado el pasado 14 de febrero de 2025, el Gobierno de México activó los protocolos para la contención de brotes de sarampión, establecidos por los organismos internacionales como la OPS/OMS, con quien trabaja de ma-

nera coordinada, así como con los gobiernos estatales.

Adicionalmente, el pasado 11 de febrero, el Gobierno presentó la Estrategia Nacional de atención al sarampión en la que se establecieron acciones de refuerzo para la contención del brote en coordinación con los gobiernos de las 32 entidades federativas.

A través de un comunicado, la dependencia rechazó que la mayoría de los niños que han fallecido por sarampión nacieron en el sexenio de Andrés Manuel López Obrador.

"El incremento de brotes de sarampión no obedece a decisiones aisladas de un país o de un periodo de gobierno en particular. Se trata de una problemática global por las interrupciones en los sistemas de salud ocasionadas por la pandemia de Covid-19". / 24 HORAS



ARGUMENTO. La Ssa aseguró que los contagios forman parte de un problema global.